

La Carlos III es la mejor universidad, y la Rey Juan Carlos, la peor - 20 minutos - 17/03/2015

La Carlos III es la mejor universidad, y la Rey Juan Carlos, la peor

Un 'ranking' del centro de estudios IVIE y la Fundación BBVA mide la **calidad de la docencia, la investigación y la innovación**

FELICIANO TISERA
ftisera@20minutos.es / twitter: @felicitisera
20minutos

La Universidad Carlos III es la más productiva de Madrid y la segunda en toda España, solo superada por la catalana Pompeu Fabra, teniendo en cuenta los resultados obtenidos en sus actividades de docencia, investigación e innovación y desarrollo tecnológico, según un estudio del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE) y la Fundación BBVA. Dicho estudio ha analizado 59 universidades españolas, tanto públicas como privadas, y considera que estos tres aspectos deben ser medidos en función de los recursos disponibles, la producción obtenida, la calidad y la internacionalización de sus actividades.

El segundo lugar lo comparte la Carlos III con la Autónoma de Barcelona y las politécnicas de Cataluña y de Valencia. En sexto lugar se encuentra la Autónoma de Madrid, que comparte puesto con la Universidad de Navarra. La Politécnica madrileña se ubica en el octavo puesto. De las otras universidades públicas madrileñas, la de Alcalá de Henares ocupa el 14.º lugar; la Complutense, el 24.º, y la Rey Juan Carlos, el 37.º (la peor ubicada entre las públicas madrileñas). Entre las primeras 20 universidades más productivas de España, cuya gran mayoría es de ti-

Autónoma de Barcelona y Deusto

Fuera de la región, la Autónoma de Barcelona (pública) es la más productiva en investigación, y la Universidad de Deusto (privada), en Bilbao. Los campus han mantenido la productividad del año anterior, pero un tercio de las universidades públicas «ha empeorado». «Es más que probable que la contracción del índice de resultados de estas universidades puede deberse a la reducción de recursos humanos y financieros, en especial en las actividades de I+D+i», explican.

tularidad pública, hay cuatro madrileñas –ninguna de ellas privada–.

Otra clasificación elaborada por este estudio mide el volumen de resultados de las universidades españolas, donde la Complutense es la número uno, seguida de lejos por la Universidad de Barcelona y por la de Granada.

También las privadas

Entre las privadas, las primeras madrileñas aparecen en el puesto 50.º, la Universidad Europea y la Pontificia de Comillas.

Además, el estudio destaca aquellas universidades que ocupan un lugar destacado en cuanto a mejores prácticas en volumen de resultados. Entre las doce universidades españolas que se ubican entre las mejores bajo ese criterio hay cuatro madrileñas.

leñas. Por último, la Autónoma y la Carlos III son las universidades madrileñas mejor ubicadas en toda España en cuanto a nivel docente.